Benefizveranstaltung und Gewerbeschau

DAS.4.09 Defibrillator wird mit Erlös für die Bürger Gottfriedings angeschafft



Die Organisatoren der Veranstaltung

Gottfrieding. In Zeiten wirtschaftlicher und teilweise persönlicher Depression setzt Gottfrieding ein anderes Zeichen: "Wir Gottfriedinger helfen" lautet der Slogan der großen Benefizveranstaltung am 26. April am Fußballgelände. Der Aufruf von Josef Stierstorfer, Vorsitzender des Fußballclubs, im Dingolfinger Anzeiger zeigte eine große Bereitschaft von Vereinen und Firmen, aber auch Einzelpersonen, dieser Veranstaltung zum Erfolg zu verhelfen.

einer Organisationsbesprechung (Georg Widbiller und Stefan

Ufert waren entschuldigt) berichtete Stierstorfer von den bisherigen Kontakten und Entscheidungen rund um das Fest. Der Erlös wird zu Teilen an "Lebensfreude e.V. Frontenhausen gehen und der Rest wird in der Gemeinde bleiben. Damit soll mindestens ein Defibrillator angeschafft werden, der an einem allen Gemeindemitgliedern zugänglichen Platz deponiert wird. Ein Defibrillator ist ein medizinisches Gerät und kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen wie Kammerflimmern beenden. Er wird zunehmend in vielen öffentlich zugänglichen Gebäuden und anderen Orten für eine Anwendung auch durch medizinische Laien zur Verfügung gestellt.

Die gleichzeitig stattfindende Gewerbe- und Dienstleistungsschau wird ebenfalls einen großen Umfang annehmen. Sowohl die Firmen um das Festgelände öffnen ihre Tore wie auch viele andere Firmen stellen sich selbst positiv dar und wollen natürlich damit den gemeinnützigen Zweck unterstützen. Sowohl vor wie in der Turnhalle werden die Firmen ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis stellen. Der Gemeinderat hat diese Aktion auf Vorschlag von Bürgermeister Rost, der der Schirmherr der Veranstaltung ist, mit einem Anschreiben an alle Gewerbetreibenden unterstützt. Kurzentschlossene können sich noch bei Josef Stierstorfer melden. Die Gewerbetreibenden werden am 14. April um 19 Uhr im FC - Heim über die Veranstaltung informiert.

Darüber hinaus gibt es ein tolles Programm im Festzelt. Stierstorfer hat Zusagen vom Kindergarten, den Turnkindern, vom Kinder- und vom Jugendchor und von jungen Solisten der Musikschule Dingolfing. Musik-

lehrer Franz Mossauer wird den Ablauf planen. Es werden auch drei Musikformationen aufspielen, die den ganzen Nachmittag abwechselnd gestalten. Rundfahrten mit einem Oldtimer - Roller und einem Goggo, Fahrten in der Pferdekutsche, im Feuerwehrauto und in der Rikscha, eine Hüpfburg, Torwandschießen und eine Zauberin werden für die Kinder den Tag zum Erlebnis werden lassen.

Siegfried Werner, Vorstand des Radfahrvereins, ist für die Koordinierung der Verpflegung zuständig. Gegrilltes, Fisch vom Angelverein, Käse und ein frisches Festbier, also alles, was das niederbaverische Herz auch schon ohne Defibrillator erfreut, wird geboten. Georg Widbiller von der Feuerwehr ist für die Ge-

tränke zuständig. Die Landfrauen kümmern sich um Kuchen und Kaffee. Und auch auf den Becher Eis braucht niemand verzichten. Eine Kindertombola, organisiert von Stefan Ufert, rundet das Unterhaltungsangebot ab. Im Verlauf der Sitzung wurde der weitere Ablauf geplant.

So wird um 13 Uhr der offizielle Beginn mit Musik und Ansprachen sein, dann wird die Gewerbeschau besucht. In bunter Reihenfolge schließen sich die Darbietungen an. Es wird eine schöne Veranstaltung für eine guten Zweck werden" gab sich Stierstorfer überzeugt. "Es ist toll zu sehen, wie sich die Gottfriedinger jetzt schon für das Benefizfest engagieren"; mit diesen Worten schloss Stierstorfer die Sitzung.